

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan bahwa unsur intrinsik dalam novel *Konspirasi Alam Semesta* sebagai berikut. Tema dalam novel *Konspirasi Alam semesta* karya Fiersa Besari adalah kisah perjalanan cinta dan juga kehidupan Juang Astrajingga bersama Ana Tidae dalam menjalani kehidupan yang penuh suka-duka dan lika-liku menghadapi tantangan di usia muda. Alur yang digunakan pengarang dalam pembuatan cerita kisah ini adalah alur maju. Untuk Latar tempat dalam cerita ini pengarang menggunakan berbagai tempat di antaranya sebagai berikut. (1.) Bandung, (2.) Palasari, (3.) Kafe, (4.) kamar Indekos, (5.) Toraja, (6.) Taman Hiburan,, (7.) Daerah Buah Batu, (8.) Halaman Rumah, (.9) Gunung Slamet, (10.) Bandara Soekarno-Hatta, hingga (11.) Papua. Hal seperti ini bisa terjadi karena pada kisahnya Juang di ceritakan sebagai pria yang sangat suka berpetualang. Juang dan

Ana menjadi tokoh sentral dalam cerita *novel Konspirasi Alam Semesta* ini. Selain Juang dan Ana Tidae ada juga tokoh-tokoh tambahan, antara lain. Tokoh Ibu Juang, Ayah Juang, Fatah dublayjaya, Deri Ismail, Cemer, Dude Ginting, Budi, David Gunawan, dan Pace Johan.

Amanat dalam novel *Konspirasi Alam Semesta* ini adalah kepercayaan bahwa segala sesuatu yang terjadi di dunia ini sudah ada yang mengaturnya sesuai dengan waktunya. Sebagai manusia kita hanya bisa mensyukuri dan terus melakukan upaya terbaik yang kita bisa selama kita hidup, Selain itu sebagai makhluk sosial hendaknya kita saling tolong-menolong, membantu-membantu.

hasil analisis Nilai nilai sosial yang terdapat dalam novel *Konspirasi Alam Semesta* karya Fiersa Besari ini sebagai berikut. Menghargain orang lain, mau meminta maaf, Bertanggung jawab, sopan satun, cinta tanah air, tidak merendahkan orang lain, tidak menyakiti orang lain, tolong menolong, persahabatan, jiwa sosial yang tinggi, menyayangi Ibu, pemaaf, dan rela berkorban.

Sedangkan nilai keburukan yang harus di jauhi adalah sebagai berikut. Pemalakan, mengkonsumsi minuman beralkohol.

#### 4.2 Saran

Dalam penelitian ini penulis membatasi tentang unsur intrinsic dan nilai kehidupan yang terdapat dalam novel Konspirasi Alam Semesta karya Fiersa Besari, dalam perkembanganya di perlukan penelitian yang lebih mendalam lagi terhadap novel Konspirasi Alam Semesta karya Fiersa Besari ini dari aspek aspek yang lain. Untuk menambah dan memperluas wawasan lain tentang ilmu sastra. Oleh karena itu, diperlukan penelitian kelanjutan dengan tenjauan yang lainnya.

Dalam novel Konspirasi Alam Semesta karya Fiersa Besari ini terdapat banyak nilai-nilai sosial kehidupan. Hendaknya para peneliti lain dapat novel ini dengan pendekatan yang lain. Dan untuk para novelis, peneliti mengharapkan akan ada lebih banyak laki novelis yang baru, sehingga akan lebih banyak pula juga karya karya novel yang berkualitas.